

Esta semana retoman los trabajos de bacheo en el sector de San Rafael

A partir de esta semana, la Dirección de Vialidad de San

Felipe retomará los trabajos de bacheo superficial y despeje de maleza y pastizal en las calles correspondientes a El Sauzal, El Molino y El Bosque, ubicadas en el sector de San Rafael.

El sector fue visitado por la alcaldesa junto con los equipos de Vialidad para ver en terreno la planificación de los trabajos. La edil, **Carmen Castillo**, agradeció el compromiso de la dirección por retomar rápidamente estas

• **Las obras se ejecutarán en las calles El Sauzal, El Molino y El Bosque.**—

obras que, producto de los daños que dejó el pasado temporal en otras vías de la comuna, tuvieron que ser suspendidas transitoriamente.

Por su parte, el director provincial (s) de Vialidad San Felipe, **Christofer Páez**, confirmó que será dentro de los próximos días que se retomarán los trabajos para dar continuidad a las obras en el sector y aseguró que los bacheos irán acompañados de despeje manual de

maleza y pastizal en las rutas.

En este contexto, el director de la Secretaría Comunal de Planificación (Secpla), **Rafael Sottolichio**, indicó que «una de las preocupaciones que tiene la alcaldesa Carmen Castillo tiene que ver con las mejoras de muchas vías rurales. Conversamos el tema de El Sauzal en el sector de San Rafael, donde en un momento se había avanzado el trabajo de bacheo en la



Esta semana se retoman trabajos de bacheo en San Rafael.

ruta, pero por otras circunstancias tuvieron que transportarse todos los equipos a Bucalemu. El compromiso está que esta semana se vuelvan a retomar

los trabajos en un periodo de dos a tres semanas, tener todo el sector de San Rafael con las mejoras, con el bacheo y la limpieza de las vías».

Los trabajos de

bacheos, que son altamente anhelados y requeridos por los vecinos y vecinas del sector, se espera retomen durante esta jornada y se extiendan durante unas semanas.